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□ 幹　事　　波多野光裕
会報委員長　 臼井　毅子
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□ 例　会　　毎週水曜
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　　　　　　　　　　　　２月　平和と紛争／紛争解決月間
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会長挨拶　続き

計画で「大会組織委員会」へ１億円、パラリン
ピックへ２，３８０万円を寄付されました。
長野・白馬地区でのジャンプ競技会場には、「
ミニ聖火台」を寄贈されました。
私も、３年後の「東京オリンピック」の為に、
公式オリンピック、エンブレムピンバッジを購
入いたしました。
今月は、平和と戦争紛争解決月間でもあります。
スポーツも、世界平和の一躍をいなっていると
思います。

１．会員誕生日のお祝い
　　２月　１日　　若山　　和正　会員
　　２月　３日　　安藤　　武司　会長
　　２月２５日　　波多野　光裕　会員
　　２月２８日　　辻　　　　博　会員
２．ご夫人誕生日のお祝い
　　２月　６日　　川崎　　美穂　様
　　２月１２日　　原尾　登志美　様
　　

慶祝行事（敬称略）

会長挨拶

　来年の２月は２０１８韓国・平昌（ピョンチ
ャン）で、第２３回冬季オリンピックが開催さ
れます。フランス（アヌシー）・ドイツ（ミュ
ンヘン）韓国（ピョンチャン）の３か国の開催
希望国から投票され、決定されました。しかし
競技会場やコストの面で様々な問題点が浮き彫
りになっています。
過去の日本で開催されました、オリンピックで、
ロータリーとの関わりがあります記事の一部記
載がありましたので紹介させて頂きます。
１９７２年・札幌冬季オリンピックでは、日本
ロータリー会員の３年間の寄付により２，４０
０万円が集まり、「聖火台作成費用」２，１０
０万円を寄贈されました。（札幌東ＲＣ・１５
周年記念誌より）また、テーマ曲である「虹と
雪のバラード」の歌詞は、札幌西ＲＣの河邨文
一郎氏（医師）の作詞であります。
１９９８年・長野冬季オリンピックでは、３年
　

卓話（６）
アシスタントガバナー訪問

第 1662 回 例会　2/8（水）

担当：小椋・原尾　会員

慶祝行事
クラブフォーラム（７）
定例理事会

第 1661 回 例会　2/1（水）

担当：国際奉仕委員会

夜間例会
第 1663 回 例会　2/15（水）

担当：会長・幹事・会員増強委員会

出席報告

会員数：30名
出席数：24/30名
出席率：80.00%
欠席者：6名（出席免除　4名　93.33%）
来訪者：美濃加茂ロータリークラブ
　　　　高井　文洋　様
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例会行事　続き
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次回例会のご案内

担当者：会長・幹事・会員増強委員会

第１６６３回　例会　２月１５日（水）
夜間例会

　 　　　　会報・広報　２月担当　西垣　康紀　

委員会・同好会報告事項（敬称略）

・会員増強委員会（原尾　勝）
　２月１５日１９時から、石金において新入予
　定会員を交えて夜間例会を開催します。
　例会登録料は２，５００円です。

ニコニコＢＯＸ（敬称略）

高井　文洋：今日の卓話よろしくお願いします。
安藤　武司、若山　和正、辻　　　博
　　　　　：誕生日を祝っていただきありがと
　　　　　　うございます。
長野　鉄司：妻の誕生日を祝っていただきあり
　　　　　　がとうございます。
井戸憲一郎：先日の卓話をご清聴いただきあり
　　　　　　がとうございました。
安藤　重広：本日は高井先生よろしくお願いし
　　　　　　ます。

クラブフォーラム（７）国際奉仕委員会
２６３０地区国際奉仕小委員会　奉仕プロジェ
クト部門アドバイザー　高井　文洋様から卓話
をいただきました。（別紙：卓話資料）

　　２月１４日　　長野　すみ子　様
３．結婚記念日のお祝い
　　該当者なし

慶祝行事　続き

幹事報告事項

本日例会終了後、定例理事会を開催します。
ロータリー財団、米山奨学寄付金の確定申告用
の領収証がＢＯＸに入れてあります。
石井パストガバナーが１月５日に逝去されまし
て、２月１４日に四日市都ホテルでお別れの会
が催されます。
熊平さんの「萃のつづり」がＢＯＸにいれてあ
りますのでお読みください。
来季の地区大会は１０月１４日、１５日に伊賀
市文化会館で開催される予定です。

例会行事（敬称略）


